



La Tribuna
EL DIARIO DE LA PROVINCIA DE BIOBÍO

MIÉRCOLES 4 DE JUNIO DE 2025 - PROVINCIA DE BIOBÍO, CHILE

AÑO LXVII, N° 20.095

JUDICIAL, 8

“No se puede adelantar despidos”: alcalde de Tucapel defiende debido proceso ante caso licencias

“ Tiene que haber sanciones lo más severas posibles. Pero en el ámbito público existe el debido proceso. Se debe designar un fiscal municipal, ya que no es el jefe comunal quien investiga ”

Jaime Veloso Jara,
alcalde de Tucapel



Fundado el 27 de junio de 1958

WWW.LATRIBUNA.CL

MÍNIMA 5° / MÁXIMA 15°



\$400 (IVA incluido) \$450 (Atrasado)

DESTACADAS

CULTURA, 10

Conjunto Millantue denuncia “falta grave” tras ser bajado por WhatsApp a 48 horas del Nacional de Cueva



DEPORTES, 11

Jóvenes del Centro de Alto Rendimiento Luna conquistan podios en interzonal de Puerto Montt



AGROFORESTAL, 15

SNA observa recuperación de precios del trigo a pesar de que maíz y avena mantienen baja



MEDIO AMBIENTE, 4 Y 5

Limpieza del estero Paillihue reabre debate sobre protección del humedal Cantarrana

La intervención en el curso de agua generó cuestionamientos por su posible impacto en el hábitat de la rana chilena. El alcalde José Pérez defendió los trabajos como necesarios para prevenir inundaciones, mientras profesional advierte sobre alteraciones al ecosistema.

e) Cyber Fibra Entel

INTERNET FIBRA 600

Planes desde

\$16.990

MENSUALES X 1 AÑO

Luego, precio normal \$22.990 x mes